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Сборная СПбПУ «Великим быть» существует меньше года и уже получила право участвовать в центральных лигах после блестящего выступления
на Международном фестивале команд «КиВиН-2023». В прошлом году ребята стали чемпионами Невской студенческой лиги, бронзовыми призёрами
официальной Мурманской лиги и номинантами на «Разрыв дня» Летнего кубка Центральной лиги «Нева». Совсем недавно политехники сыграли на фестивале
лиги «Молодёжь Москвы» и прошли дальше в Московскую студенческую лигу. В преддверии Международного дня смеха, который все отмечают 1 апреля,
героем проекта «Персона» стал капитан команды «Великим быть» Иван Павлов, студент 4 курса Института энергетики, специальность «Ядерные реакторы
и материалы».

https://www.spbstu.ru/media/news/studencheskaya_zhizn/sbornaya-kvn-politekha-povysila-reyting-v-sochi/


- Иван, расскажите о себе. Вы с детства любили шутки?

- Я родился в Санкт-Петербурге. Мой отец служил на подводной лодке, поэтому наша
семья перебралась в Мурманскую область. Со временем мы переехали в Чувашию, где
родители до сих пор живут с младшей сестрой, пока я учусь в Политехе. Не скажу, что
с детства любил шутки, но если родители включали КВН, то с удовольствием смотрел
его вместе с ними.

- Тогда как у вас появилась любовь к юмору?

- Я увидел первую игру команды «Детективное агентство „Лунный Свет“» в Высшей
лиге КВН. Я смеялся после каждой их шутки! Меня поразило, насколько обаятельным
и веселым может быть коллектив всего из двух человек. Благодаря им я и стал
регулярно смотреть КВН.

- Почему вы поступили именно в Политех?

- Ещё в 10 классе решил для себя, что хочу связать свою жизнь с энергетикой, начал
изучать варианты и наткнулся на сферу ядерной энергетики. Тогда я вспомнил, что
папа на подводной лодке был инженером и отвечал за реакторную установку. В итоге
мы очень долго обсуждали устройство реактора и процессы, происходящие внутри
него, этот разговор сильно повлиял на моё решение связать свою жизнь с атомной
отраслью. Я стал искать вузы и выбрал Политех из-за его престижа и расположения



в Петербурге.

- Сразу окунулись в мир КВН Политеха?

- Ой, нет, я даже пропустил информацию об отборе первокурсников в это движение.
Только узнав о фестивале межинститутских игр Политеха, я решил сыграть за сборную
института. Вышло очень символично, что за пару дней до фестиваля нас в команде
осталось всего двое. Казалось, всё должно было развалиться, но в той игре мы хорошо
выступили, а я получил номинацию «Лучший актер».

- Расскажите, как создавалась команда «Великим Быть».

- Сначала я попал в сборную Политеха в сентябре 2021 года. Её организовали старшие
ребята из «оставшихся в живых» квнщиков после ковида. В сборную вошли ребята
из команд: «С первого взгляда», «Романы Ремарка», «Плинтус» и «Непостоянная
Планка». У нас даже не было названия, и мы отыграли несколько игр в сезоне лиги
Калининского района. После чего пара ребят отпала, и остались мы, четыре человека,
которых вы можете видеть на сцене. Название «Великим Быть» мы взяли, когда
поняли, что на нас лежит большая ответственность, а значит, надо отразить большую
силу. Плюс это один из девизов нашего любимого университета.

- А сейчас что представляет собой команда? Как распределяете обязанности?

- У нас шесть человек. Четыре выступают на сцене: я, Даня Максименко, Егор Суслов,



Наташа Бирало. Наш звукорежиссёр — Анита Ахтамьянова. Шутки пишем сами, иногда
обращаемся за помощью к опытным комикам Политеха: Диме Щербакову из команды
«Пашаисережа» и Владу Новикову из команды «Подарок — впечатление».
За организационные вопросы у нас отвечает администратор Алёна Попова, в этом
ей помогает Студенческий клуб вуза, который в прошлом году взял нас под своё
крыло, за что мы им очень благодарны.

За время, что наша команда существует, мы все стали очень близки. Тяжело вспомнить
неделю, когда мы не собирались. Нам нравится проводить время вместе, играть
в настольные игры и просто обсуждать, что у кого произошло. При этом нам удается
четко организовывать время для написания материала.

- А вообще, КВН отнимает много времени? Успеваете ли учиться?

- КВН отнимает очень много времени, это тяжелый труд, но мы с ребятами почти
всегда успеваем закрыть все дела по учебе. Иногда приходится сдавать экзамены
раньше времени из-за того, что игры выпадают на сессию. Но скажу, что это всё
индивидуально, кому-то КВН не мешает получать стипендию, а кто-то из-за проблем
в учебе бросает его в самом начале пути.

- Ваша команда уже может похвастаться достижениями. Какие пока самые значимые?

- Пожалуй, выделю победу в Летнем кубке Центральной лиги «Нева», это было для нас



неожиданным. Мы экспериментировали с концептом, нашим выходящим персонажем
был зритель из зала, было очень тяжело продумать ход выступления,
но мы справились. По итогу мы выиграли вместе с командами из телевизионных лиг
«Поэтессы» и «Имени Янковского». А вот победу в Невской студенческой лиге мы уже
ждали, понимая, какие у нас сильные стороны и как хотим веселить зрителя.
Мы полностью отдали себя и заслуженно получили максимум за каждый из двух
конкурсов и стали чемпионами. В декабре прошлого года в финале Официальной
Мурманской лиги мы решили показывать театр теней. В итоге ширму для театра
мы приготовили за 12 часов до игры, а фигурки сделали за несколько часов
до выступления. Заняли третье место. Бронза очень дорога для нас. Как потом
оказалось, в Мурманске команда, приехавшая из другого региона, больше пяти лет
не становилась призёром.

- Как вас обычно встречает зрительный зал?

- Очень тепло. Особенно приятно выходить на сцену после кричалок про Политех
из зала.

- Как вас приветствуют политехники после успехов? Автографы не берут еще?

- Пока не берут (смеётся), но те, кто нас знают, всегда поздравляют после игр. Более
удивительно, что у нас есть болельщики не из Политеха, мы им тоже очень
благодарны за поддержку.



- Поделитесь, как вы сочиняете шутки? Они связаны с нашим вузом?

- Шутка может родиться из чего угодно, мы просто вдохновляемся всем, что
происходит вокруг. Даже маленькая ссора в команде может превратиться в смешную
миниатюру, которая веселит всех. Сложнее всего, когда нет четкой темы, на которую
нужно придумать шутку. Приходится абстрагироваться и сочинять комичную
ситуацию. Наш юмор не связан с Политехом, ведь мы хотим, чтобы нас понимали все.
А шутки про Политех мы оставляем для межинститутских игр.

- В 1989 году команда КВН Политеха выиграла чемпионат города, а на следующий год стала лауреатами Первого фестиваля КВН. Они гастролировали
по стране с программой. Вы как-то взаимодействуете с более опытными коллегами? Например, один из участников той команды до сих пор трудится в Музее
истории СПбПУ — это Виталий Майзель.

- Команду ЛПИ, конечно, знаем, но ни разу с ними не общались, как-то не было повода.
Думаю, в команде никто не откажется от встречи с Виталием Юрьевичем, чтобы
услышать его воспоминания о той легендарной команде.

- Готовы ли вы повторить успехи той сборной Политеха? Какие у вас планы и цели?

- Тогда КВН был другой, но мы готовы расти и показывать отличные результаты,
соответствующие той команде. Главная наша цель — упорно работать и подготовить
материал для следующего Сочинского фестиваля КиВиН, чтобы попасть в более
престижные лиги, возможно, даже телевизионные. В этом сезоне мы готовы веселить
зрителей из Петербурга и Москвы, выступая в официальной Московской студенческой
лиге.

https://media.spbstu.ru/news/dynasty/420/


- В преддверии 1 апреля расскажите какую-нибудь смешную шутку от вашей команды.

- «Мы из такого крутого города! Вы знали, что Питер находится на пятом месте
по удаленности от Солнца?» — «Егор, это Юпитер». — «Эх, ты ж блин».

- В жизни вы веселый человек? Часто шутите вне КВН?

- Ой, я скорее скромный интеллигентный человек, особенно для незнакомых. Нельзя
им показывать, что у меня душные интеллектуальные шутки. Тут ребята в команде
не сразу ко мне привыкли (смеётся).

- Есть ли у вас любимые комики, стендаперы? Не пробовали ли вы себя в стендапе?

- Точно хочу выделить Фила Воронина, Богдана Лисевского, Лешу Шамутило и Ваню
Ильина. Сам пробовал себя в стендапе в момент дистанционного обучения. Ходил
на открытые микрофоны в Чебоксарах, даже как-то раз выступал в маленьком городе
Чувашии, Козловке. Очень интересный опыт, хотелось бы ещё раз выступить.

- Какие у вас увлечения кроме шуток в КВН?

- С детства обожаю футбол. Занимался в спортивной школе на протяжении 11 лет.
Сейчас же играю за любительскую команду студентов Политеха «Янг Бойс». Не могу
представить свою жизнь без этого замечательного вида спорта. Также увлекаюсь
различными инженерными проектами. Так, в декабре 2021 года в составе команды
Политеха победил во Всероссийском отраслевом карьерном марафоне AtomProfi
Госкорпорации «Росатом» в треке «Новые продукты». А в прошлом году наша команда
Watts Up выиграла в студенческой лиге международного инженерного чемпионата
Case In по направлению электроэнергетика.



- Интересно, какие фильмы и книги читают квнщики, какую музыку слушают? Назовите своих фаворитов.

- Мы все очень начитанные люди. А какие мы меломаны! Чтобы было проще нас понять,
назову три любимых книги, фильма и исполнителя.

Топ-3 книги:

1. «Анна Каренина», Лев Толстой

2. «Мизери», Стивен Кинг

3. «В списках не значился», Борис Васильев

Топ-3 фильма:

1. «Шоу Трумана»

2. «Счастливое число Слевина»

3. «Спирит: Душа прерий»

Топ-3 исполнителя:

1. Драгни



2. Операция Пластилин

3. Horus (Луперкаль)

- Иван, большое спасибо вам за ответы. Желаем вашей команде только побед!


